
REQUERIMENTO Nº. 027/2019, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 12 de Agosto de 2019, 

Autoria:- Vereador JOSÉ ANTONIO CEOLIN. 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
– para que dentro da maior brevidade possível – nos preste 
informações a respeito da existência ou não de eventuais empresas 
prestadoras de serviços atinentes a “casas de repouso” e que são 
custeadas com recursos públicos. Em caso positivo, encaminhe a 
esta Augusta Casa de Leis (no tocante a solicitação apontada) todos 
os empenhos formalizados, fornecedores beneficiados, pagamentos 
realizados, notas fiscais, além de cópias de todos os eventuais 
procedimentos licitatórios realizados para este fim, inclusive, 
acompanhados dos respectivos contratos e participantes envolvidos. 
 
JUSTIFICATIVA: Uma das atribuições deste E. Poder Legislativo é 
a fiscalização do E. Poder Executivo. Ciente de inúmeras cobranças 
provenientes da comunidade local no tocante a referida questão: é 
que rogamos pelo abreviado atendimento a presente solicitação, 
afim de prover os interesses daqueles a quem representamos. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Paço 
Municipal “Severino Batista Pereira”. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo 
apoio e aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade 
com as normas regimentais vigentes. 
 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 12 de Agosto de 2019. 
 
 
 
 

Vereador JOSÉ ANTONIO CEOLIN   


